

## BAB IV

### PENUTUP

#### 4.1 Simpulan

Praktikan memulai program Kerja Profesi di FNS Architect sejak bulan Juli hingga akhir Agustus sehingga sudah terhitung dengan kurang lebih 400 jam kerja. Selama masa Kerja Profesi, praktikan ditempatkan ke dalam satu tim yang terdiri dari mahasiswa magang asal kampus Universitas Pembangunan Jaya lainnya.

Selama program Kerja Profesi berjalan, praktikan ditempatkan dalam pengerjaan beberapa proyek yang sedang dikerjakan oleh perusahaan. Proyek tersebut yaitu merancang interior Fakultas Kedokteran Gigi (FKG) dan Fakultas Kedokteran (FK) untuk proyek *the new* Universitas Jenderal Achmad Yani (UNJANI). Lalu proyek ketiga adalah merancang interior serta melakukan *refacade* untuk proyek *Office Nuswantara Tech*.

Selama praktikan memasuki dunia profesional atau dunia kerja terutama ke dalam perusahaan yang bergerak dalam bidang perencanaan konsultan interior, telah memberikan pengalaman baru dan juga ilmu baru yang banyak dan tidak bisa didapat dalam dunia perkuliahan, yaitu bagaimana alur merancang dalam biro konsultan arsitektur, mulai dari tahap survey dan pengukuran hingga tahap Design Development. Dengan itu, praktikan belajar mengenai alur saat merancang terutama untuk 3D visualisasi dalam perusahaan konsultan interior. Praktikan juga menjadi belajar lebih dalam mengenai detail-detail yang harus diperhatikan satu hal teknis saat merancang interior.

Selain itu, peran praktikan dalam membuat 3D *modeling* memiliki manfaat untuk kelancaran proses perancangan dan presentasi perusahaan kepada klien. Dengan presentasi konsep dari 3D *modeling* yang telah dikerjakan oleh praktikan membantu untuk mengkomunikasikan ide dan konsep desain kepada klien dengan visual sehingga lebih jelas dan mudah dipahami. Dengan pembuatan 3D *modeling* juga membantu praktikan untuk menganalisis desain lebih baik yang dapat dilihat dengan bagaimana

elemen-elemen desain berinteraksi satu sama lain dalam 3D, seperti penempatan furnitur, skala dan proporsi, penggunaan warna, dan pencahayaan yang penting dalam merancang. Berdasarkan hal tersebut komunikasi konsep rancangan menjadi lebih terlihat dengan teknik visual menggunakan 3D *modeling* sehingga pihak ketiga dapat memahami bagaimana ruang akan terlihat setelah selesai.

#### 4.2 Saran

Setelah praktikan melaksanakan kerja profesi selama kurang lebih 3 bulan, praktikan memiliki beberapa saran yang ingin disampaikan untuk beberapa pihak, yaitu:

##### a. Mahasiswa Program Studi Arsitektur UPJ

- Penting untuk mengetahui atau mempelajari dasar-dasar mengenai suatu bidang terlebih dahulu melalui Pelajaran di mata kuliah perguruan tinggi.
- Calon praktikan harus menyimak saat melakukan pembelajaran di kelas bersama dosen. Hal tersebut dapat membantu untuk menambah ilmu dan membentuk pengalaman terlebih dahulu sebelum memasuki ke dunia kerja. Dengan itu, saat praktikan melakukan pekerjaan di dunia profesional, akan berjalan dengan lebih mudah saat mengeksekusinya karena sudah memahami dasar-dasarnya terlebih dahulu.
- Untuk banyak menggunakan *software* komunikasi visual untuk membuat gambar kerja baik 2D maupun 3D dengan menggunakan aplikasi *Autocad*, *SketchUp*, dan *Enscape*. Pembelajaran mengenai dasar penggunaan aplikasi tersebut dapat didapatkan dengan mengikuti dan memahami saat perkuliahan mata kuliah digital arsitektur 1 dan digital arsitektur 2.